

## Diputados posponen derogación del Horario de Verano para el próximo periodo ordinario

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, informó que el debate sobre la derogación del Horario de Verano se discutirá hasta el próximo periodo de sesiones que inicia en septiembre. Moreira dijo que no hay suficientes elementos para tomar una decisión, pues no es un tema sencillo por las implicaciones económicas, sociales y de tratados internacionales, por lo que debería discutirse hasta septiembre con la información suficiente.

https://drive.google.com/file/d/1qB-tY-cjUZhfW51L2SVuiOinOmFTTQz2/view